

El Arzobispo de Chihuahua, bendijo la primera piedra de la Capilla dedicada a san Josemaría Escrivá en esa ciudad.

Mons. José Fernández Arteaga, Arzobispo de Chihuahua, colocó y bendijo el 25 de marzo la primera piedra de la Capilla dedicada a san Josemaría Escrivá de Balaguer.

05/02/2009

El domingo 25 de marzo se llevó a cabo la bendición y colocación de la primera piedra de lo que será la nueva capilla dedicada a san Josemaría Escrivá de Balaguer, y que pertenece a la parroquia del Señor de la Misericordia, comunidad a cargo del P. Silvestre Méndez Morales.

Nuestro Arzobispo hizo la bendición de esta primera piedra y luego se dirigió a la comunidad con estas palabras: *"Esta primera piedra que bendecimos es apenas el inicio de un reto que tiene hoy la comunidad. Me dará más gusto ver puesta la última piedra de este templo, y con la ayuda de Dios y la intercesión de san Josemaría Escrivá así será"*.

Después de la colocación y bendición de la piedra se inició la celebración Eucarística presidida por nuestro Arzobispo y concelebrada por los PP. Silvestre Méndez, Mons. Manuel Eugenio Ríos, Eduardo Castro e Ignacio Campero.

Durante su homilía el Arzobispo señaló: *"En nuestra época, los adelantos científicos nos hacen creer que Dios ya no es necesario en nuestras vidas, más bien parece que es un estorbo, porque con los avances de la ciencia pensamos que somos capaces de hacer todo. Pero la gente que piensa así está muy equivocada porque por más avances que se tengan, si no se tiene a Dios se toma el camino equivocado y algo que podía servir para hacer el bien, lo usamos para hacer el mal y dañar a la humanidad. Hoy también celebramos la Encarnación del Hijo de Dios y es tiempo de pedir a Nuestro Señor por aquellos inocentes que en el vientre*

materno se les priva de la vida; ojalá que cada uno de los que estamos aquí seamos promotores de la vida, ya sea en la escuela, trabajo, familia. Oremos para que a todos aquellos que cegados por el mal quieren admitir leyes en contra de la vida, Dios abra sus corazones e ilumine su entendimiento. Al dedicarle a san Josemaría Escrivá este lugar para un templo, quisiéramos recordar su vida de santidad, para que nos lleve a seguir su ejemplo: que no llevemos una doble vida; que en cualquier lugar defendamos las verdades evangélicas al igual que este santo, y que su ejemplo nos ayude a manifestar que amamos y respetamos la vida".

El terreno donde se construirá la capilla se encuentra ubicado en las calles Barranca del Cobre y Barranca de Batopilas, en el Fraccionamiento Barrancas.

Publicado en "Notidiócesis",
Periódico de la Arquidiócesis de
Chihuahua, Chihuahua, México.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/el-arzobispo-
de-chihuahua-bendijo-la-primer-
piedra-de-la-capilla-dedicada-a-san-
josemaria-escriva-en-esa-ciudad-2/](https://opusdei.org/es-mx/article/el-arzobispo-de-chihuahua-bendijo-la-primer-piedra-de-la-capilla-dedicada-a-san-josemaria-escriva-en-esa-ciudad-2/)
(06/02/2026)